

## La prevención y protección de las empresas ante ciberataques: reflexiones prácticas desde el ámbito penal y del seguro

Pérez-Llorca ha celebrado en su sede de Madrid la jornada “La prevención y protección de las empresas ante ciberataques: reflexiones prácticas desde el ámbito penal y del seguro”, en la que se trató uno de los temas que más preocupan últimamente a las corporaciones: su ciberseguridad. En un debate moderado por la socia de Litigación y Arbitraje del Despacho, Mercedes Romero, ponentes de muy variado perfil abordaron desde sus diferentes perspectivas los retos que esta problemática genera a todas las compañías y ofrecieron diferentes soluciones.

La jornada se inauguró con la intervención del inspector Antonio López Melgarejo, Jefe de Grupo de la Sección de Seguridad Lógica de la Brigada de Investigación Tecnológica de la Policía Nacional, quien se refirió a las diferentes modalidades de ciberataques que han venido afectando a empresas de diversos sectores de actividad y tamaños. López hizo especial hincapié en la importancia de que las compañías se conciencien de los retos actuales y d

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |